

《单词百科:upswing是什么意思?upswing怎么发音?upswing的解释和用法》

英语单词upswing是什么意思?upswing怎么读?upswing怎么发音?简答网为您整理了upswing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



upswing怎么读

upswing的读音:[psw ŋ]

upswing的意思

1、n.进步;改进;提高;上升;

upswing的近义词

1、improvement n.改善;改进之处;改善的事物;

2、increase v.增加;(使)增长,增多

3、pick-up n.提取;搭便车;

4、pickup n.收集;搭车(者);唱机唱头;小卡车;

5、turnaround n.车辆调头处;(思想,立场的)转变;(飞机等)卸货、加油、服务、重新装货所需时间;转身,转向;

upswing的双语例句

1、Anecdotal evidence suggests being buried with a favorite tech device is on the upswing.

传闻中的证据表明,随身葬入一件钟爱的科技品的潮流正在高涨.

2、These are the upswing of the business cycle.

这就是商业周期的上行区间.

3、Another 47 % upswing in 1971 led to a long , choppy decline of more than 37 %.

1971年,道琼斯指数涨了47%,之后却经历了一场漫长振荡的下滑,跌幅超过37%.

4、When a woman on the upswing she can be fulfilled with what she has.

女人走向波峰时,很能自我满足.

5、Fifthly the contraction policy should be adopted prudently on the upswing of foreign reserve.

五是在储备大幅上升的时候慎用紧缩性的货币政策.

6、The economy is in the upswing which makes high tech services in more demand too.

经济在蓬勃发展,这就使对高科技服务的需求量也在加大.

7、Shocking crimes are now on the upswing.

骇人的罪行正在增长.

8、For sure, there will be an upswing, but not at the same pace as before.

可以肯定的是,市况将再次兴盛起来,但步伐难以如前一样.

9、 This policy led to an upswing in the party's popularity.

这一政策使该党深得人心.

10、 Many analysts considered the upswing in trading a technical rally.

许多分析人士认为交易价格上升不过是技术性反弹.

11、 To analysis the actualization result of plan and bring out the upswing plan.

分析计划实施结果,提出改进方案.

12、 German companies are present on all international growth markets and can profit from this upswing.

德国公司在所有国际增长市场上都有业务,所以,可以从本轮复苏中获利.

13、 East Asian economic integration and regional cooperation has been experiencing an upswing in the past decade.

东亚经济一体化和区域性合作在过去的十年持续增长.

14、 This welcome economic upswing is accompanied by rising equity and property prices.

伴随着这种颇受欢迎的经济增长,是股票和房地产价格的不断上涨.

15、 Now President Barack Obama will take all the credit the upswing.

经济复苏的功劳将被新上任的奥巴马总统全权领受.

16、 It lies on the upswing market status of China's steel enterprises to obtain such authorities.

这些权力的获得,取决于中国钢铁企业逐渐高涨的市场地位.

17、 Market ready upswing as sign indicate.

有迹象表明,行市准备上升.

18、 While official numbers are unavailable , estimates of female attendance at Drupal events are on the upswing.

虽然难以获得官方的数字, 但估计女性Drupal活动方兴未艾.

以上是简答网为您整理的upswing怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于upsw

ing的用法、upswing的释义

、upswing的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/upswing>

